



Schweizer Podest am ersten Tag

Der erste Wettkampftag des Gleitschirmweltcups in Disentis hatte es aus Schweizer Sicht in sich. Für die erste Prüfung hatten die 113 Pilotinnen und Piloten eine Route über 106 Kilometer zu absolvieren. Diese führte nach dem Start ob Disentis ins Schanfigg mit der Landung in Schiers. Alfredo Studer (Eggenwil) und Tim Bollinger (Nods) teilen sich den ersten Rang vor Christoph Trutmann. Die Walliserinnen Emanuelle Zufferey und Yael Margelisch mussten sich der Überfliegerin Seiko Fujioka Naville aus Frankreich beugen und holten sich den zweiten respektive dritten Rang. (oku)